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Аннотация к дипломной работе«Новые идентификационные параметры 
разделяемых соединений в газовой хроматографии», Чуешковой М.А.

В настоящее время для идентификации разделяемых соединений в газовой 
хроматографии используется исключительно масс-селективный детектор, 
позволяющий на основе регистрируемых масс-спектров компонентов 
анализируемых проб обеспечить их абсолютную достоверность идентификации. 
Однако, строго обязательным является использование для идентификации 
разделяемых соединений, еще одного метода, отличающегося от первого и 
являющегося арбитражным.

На практике в подавляющем большинстве случаев разделяемые соединения 
регистрируются на хроматограмме в форме в разной степени несимметричных 
хроматографических зон и параметры удерживания одного и того же соединения, 
рассчитываемые по положению на хроматограмме максимума пика, могут 
существенно различаться.

Выявлению других параметров регистрируемых хроматографических зон, не 
отягощенных недостатками положения максимума пика и позволяющих обеспечить
более достоверную идентификацию разделяемых соединений в газовой 
хроматографии и посвящено настоящее исследование.



Annotation

"New Identification Parameters of Separated Compounds 
in Gas Chromatography", Chueshkova MA

At the present time, only a mass-selective detector is used to 
identify the separated compounds in gas chromatography, which 
makes it possible, on the basis of the recorded mass spectra of the 
components of the analyzed samples, to ensure their absolute 
authenticity of identification. However, it is strictly necessary to use for
identification of shared connections, another method that differs from 
the first one.

In practice in the overwhelming majority of cases, the separable 
compounds are recorded on a chromatogram in a form in different 
degrees of asymmetric chromatographic zones and the retention 
parameters of the same compound, calculated from the position on the
maximum peak chromatogram, can vary significantly.

Identification of other parameters of the recorded 
chromatographic zones, not burdened by shortcomings of the 
maximum peak position and allowing more reliable identification of the
separated compounds in gas chromatography, is devoted to this study.



Анатацыядадыпломнайпрацы«Новыяідэнтыфікацыйныяпар
аметрыпадзяляемыхзлучэнняў у газавайхраматаграфіі», 
Чуяшковай М.А.

  

У цяперашнічасдляідэнтыфікацыіпадзяляемыхзлучэнняў у 
газавайхраматаграфіівыкарыстоўваеццавыключнамас-
селектыўныдэтэктар, якідазваляенаасновемас-
спектраўкампанентаўаналізаваныхпробаўзабяспечыцьіхабсалютн
уюдакладнасцьідэнтыфікацыі. Аднак, 
строгаабавязковымз'яўляеццавыкарыстаннедляідэнтыфікацыіпадз
яляемыхзлучэнняў, яшчэаднагометаду, 
якіадрозніваеццаадпершага і якіз'яўляеццаарбітражным.

Напрактыцы ў 
пераважнайбольшасцівыпадкаўпадзяляемыхзлучэнняхрэгіструюц
цанахраматаграме ў форме ў 
рознайступенінесіметрычныххраматаграфічныхзон і 
параметрыўтрымліванняаднаго і таго ж злучэння, 
разлічваемыхпастановішчунахраматаграмымаксімумупіка, 
могуцьістотнаадрознівацца.

Выяўленнюіншыхпараметраўрэгіструюццахраматаграфічныхз
он, неабцяжараныхнедахопаміпалажэннімаксімумупіка і 
якіядазваляюцьзабяспечыцьбольшдакладнуюідэнтыфікацыюпадзя
ляемыхзлучэнняў у газавайхраматаграфіі і 
прысвечанацяперашняедаследаванне.


